



➔ Carlos Sainz - Rallye de Marruecos 2024 Etapa 2

Hoy se ha disputado la segunda etapa del Rallye de Marruecos 2024. Carlos Sainz y Lucas Cruz (Ford Raptor T1+), no han tomado la salida en la jornada de hoy al encontrarse un pequeño problema y se ha preferido desde el equipo no salir y verificarlo todo.

Ayer Carlos y Lucas finalizaron la primera etapa de la prueba en la tercera posición, mismo puesto que ocupaban en la general, a pesar de que los pilotos españoles no participan oficialmente en la carrera dentro de competición.

Carlos Sainz: *"La primera etapa de ayer fue muy complicada con muchas rocas y dunas. Aun así estamos muy satisfechos con el coche en nuestra primera prueba competitiva. Siempre hay cosas por mejorar, pero orgulloso del trabajo hecho estos meses. Para nosotros el Rallye de Marruecos es un test, no una carrera".*

➔ Haz clic en las imágenes para descargarlas en alta resolución

Carlos Sainz
Ford Raptor T1+



Carlos Sainz
Ford Raptor T1+



